

Communiqué de presse

ET LE MOT MYSTÈRE ÉTAIT : « DÉPISTAGES » !

Un mois après la journée de prévention contre le cancer « Jeux Dépiste » du 2 juin 2024 qui s'est déroulée au Jardin Public d'Oloron Sainte-Marie, l'heure est au bilan positif de cette action collective. Dans une ambiance festive, les participants avaient reçu, seul ou en groupe, une feuille de route pour évoluer à travers des stands de sensibilisation aux dépistages et aux facteurs de risque. La visite d'un stand octroyait une lettre à combiner pour trouver le mot mystère. A la fin du parcours, et le mot mystère validé, La Ligue contre le cancer offrait un souvenir pour aider à se rappeler de se faire dépister. Au final, plus de 400 personnes ont pu bénéficier de conseils et recommandations personnalisés.

Le soleil était au rendez-vous ainsi que de nombreuses associations bénévoles qui ont assuré une ambiance conviviale, facilitant le dialogue sur le thème difficile du cancer. Ainsi, la Batucada des 400 coups a mis le feu avec ses déambulations rythmées, l'association de danse orientale Hob Raks Sharqi a envouté le public et la Folie Galaxy est venue enchanter les oreilles.

Le tout immortalisé par le Club Photo Messier. Les organisateurs les remercient chaleureusement car ils ont significativement participé à la réussite de la journée.

L'ensemble des organisateurs remercient aussi la Communauté de Communes du Haut-Béarn, Oloron Sainte-Marie, Promotion Santé Nouvelle Aquitaine et E.Leclerc Oloron Sainte Marie pour leurs soutiens respectifs.

Dans le cadre de sa mission de Santé Publique et de son partenariat avec la Ligue Contre le Cancer des Pyrénées-Atlantiques, le Centre Hospitalier d'Oloron Sainte-Marie a eu le plaisir de préparer cet événement avec la Maison de Santé du Piémont Oloronais et sa Maison Sport Santé des Pyrénées Béarnaises, la CPAM Pau Pyrénées, la GE APA Santé Nutrition et Entraid'addict 64.

Conscient que les initiatives comme celle-ci sont essentielles pour sensibiliser le public à la préservation de sa santé, et encouragé par ce bilan positif, le groupe réfléchit déjà à une autre action en lien avec les problématiques de santé du territoire pour 2025.

Quelques chiffres sur la journée

- 150 Feuilles de route distribuées
- 39 tests de capacité pulmonaire effectués
- 40 Témoignages sur la première cigarette recueillis
- Plus de 80 personnes sensibilisées par la CPAM de Pau sur le dépistage des cancers du sein, de l'utérus et du côlon avec le renvoi des courriers d'invitation aux assurés si nécessaire pour effectuer ces dépistages
- 10 Kits de dépistages colorectaux donnés

- 220 verres distribués mixés par le velo smoothies
- 15 demandes de consultations externes en diététique
- 110 repas servis par les foodtrucks Le Nutri et par Le Bocca Verde.
- Des sourires et de la bonne humeur en pagaille !

Photos du Club Photo Messier et du service communication de l'hôpital : [Photothèque à consulter](#)